



181520111982

# 检验报告

## TEST REPORT

No: (2024) 2240164

产品名称: 食品用制冰袋

规格型号: 200×310×0.025 (24格/片)

委托单位: 烟台白马包装有限公司

检验类别: 委托检验

烟台市产品质量监督检验所  
Yantai Institute for Quality Supervision & Inspection of Product

# 烟台市产品质量监督检验所

## 检验报告

No: (2024) 2240164

共2页 第1页

产品名称	食品用制冰袋	注册商标	/
规格型号	200×310×0.025 (24格/片)	检测类别	委托检验
委托单位	烟台白马包装有限公司	样品等级	合格品
生产单位	烟台白马包装有限公司	送样人	高峰
抽样地点	/	送样日期	2024-03-08
样品数量	50个	检验日期	2024-03-12
样品基数	/	样品编号	224240115
样品状态	无印刷	生产日期/批号	2024-03-06
检验依据	GB4806.7-2016		
检验结论	所检项目符合标准规定。  签发日期: 2024年 04月 16日 (盖章)		
备注	委托方提供: 接触食品种类为水; 一次性使用; 预期使用条件为冷冻和冷藏 (不在容器内热处理); 原料树脂为聚乙烯 (乙烯均聚物), CAS号为9002-88-4; 未添加着色剂。		

批准:

赵永福

审核:

张磊

主检:

黄俊晓

# 烟台市产品质量监督检验所

## 检验报告附页

No: (2024) 2240164

共2页 第2页

序号	检验项目	技术要求	检测结果	单项判定
1	感官	色泽正常, 无异臭、不洁物等。	符合标准规定	合格
	感官要求	迁移试验所得浸泡液无浑浊、沉淀、异臭等感官性的劣变。	符合标准规定	合格
2	总迁移量, mg/dm <sup>2</sup> 10%乙醇, 20℃, 10天	≤10	<1.0	合格
3	高锰酸钾消耗量, mg/kg 水 (60℃, 2h)	≤10	0.10	合格
4	重金属(以Pb计), mg/kg 4%乙酸 (60℃, 2h)	≤1	<1	合格
备注	本报告中溶液的百分浓度均指体积分数。			

以下空白

# 注 意 事 项

- 1、报告无“检验检测专用章”无效。
- 2、报告无主检、审核、批准人签章无效。报告涂改无效。
- 3、委托检验，检验结果仅对收到的样品负责；委托检验，样品及相关信息均由委托单位提供，本单位不对样品的代表性和真实性负责。
- 4、如对本报告有异议，对于食品检验，请于收到报告之日起7个工作日内提出，对于其它产品检验，请于收到报告之日起15日内提出，逾期不予受理。

## NOTES

- 1、 This report shall be invalid if it has no special stamp for inspection and testing.
- 2、 This report shall be invalid if it has no signatures of the chief inspector, checker, or approver.
- 3、 For entrusted inspections, the inspection results shall be only responsible for the samples received; For entrusted inspection, samples and related information should be provided by the applicants, and this institute is not responsible for the representativeness and authenticity of the samples.
- 4、 If you have any objections to this report, please submit within 7 working days from the date of receipt of the report for food products, and for other products, within 15 days from the date of receipt of the report. Any overdue submitted objection will not be accepted.

地址：山东省烟台市莱山区新苑路17号

邮编：264003

电话：0535-6920256

E-mail: jlbgs@yt.shandong.cn

Add: 17, Xinyuan Road, LaiShan, YanTai, ShanDong Province

Post Code: 264003

Tel: 0535-6920256

E-mail: jlbgs@yt.shandong.cn